



INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO

ADVIERTEN SANCIONES Vs REGLAS DE DIFUSIÓN DEL PRÓXIMO PROCESO

Por Aimée Pacheco

Instituto Federal Electoral (IFE) podrá ordenar la suspensión de mensajes de radio y televisión contratados por los partidos o cualquier persona física o moral que incumpla con el marco legal, advirtió el Dr. Enrique Ochoa Reza, Director del Centro de Capacitación del Poder Judicial de la Federación, durante la clausura del Diplomado en Derecho Electoral celebrado en el IEQ.

Señaló Que existe un nuevo régimen de oportunidades y sanciones para los partidos políticos, funcionarios públicos, ciudadanos, asociaciones religiosas, concesionarios, permisionarios de radio y televisión, así como cualquier persona física o moral que contravenga las nuevas reglas de la difusión de propaganda política electoral en radio y televisión. (DQ p.10)

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

RENUNCIAS NO AFECTAN AL PAN: HERVY BASALDÚA

Por Noticias

Corregidora, Qro.- “hemos tenido renuncias de militantes que por buscar un trabajo, los condicionan a que renuncien al PAN”, dijo el dirigente municipal de este instituto político, Luvin Hervy Basaldúa. (N p.16)

PRD

SI PRD VA CON EL PAN, YO RENUNCIO: CRECENCIANO

Por Zayra Velázquez

Si el PRD se alía con el PAN en la entidad, el diputado perredista Crecenciano Serrano Hernández renunciará a su partido para volverse independiente, aún cuando con ello pierda los 170 mil pesos de prerrogativas que le otorga el Poder Legislativo.

El legislador señaló que el dirigente estatal del PRD no está tomando en cuenta a los consejeros del partido, quienes no se han reunido para tratar este tema. (PA p.10)

C

BRAULIO ES UN SOBERBIO AFIRMA AGUILERA ORTIZ

por Felipe Olguín

Braulio Guerra es un soberbio, que le encanta subestimar a las fuerzas emergentes y no se debe confiar para las elecciones del año que entra en Querétaro: “Y se lo dice un viejo político”, sentenció el dirigente estatal del Partido Convergencia, José Luis Aguilera Ortiz. “Que tengan mucho cuidado, que no se confíen; es decir, este es un consejo de un viejo político a un joven político que le gana la pasión, que le gana la emoción, que no se confíe”. (C p. 2)



PODER LEGISLATIVO

PIDEN PACTO POR PEÑA COLORADA

Redacción

El presidente de la comisión de Desarrollo Sustentable en la LVI Legislatura, diputado Ricardo Astudillo Suárez, hizo un llamado a no más cambios de uso de suelo en lo que actualmente se considera la poligonal de la Unidad Territorial de Peña Colorada, al tiempo que señaló que urge realizar un pacto entre los niveles de gobierno y la propia sociedad para que se detenga cualquier acción que afecte la zona, en tanto no se defina la poligonal de la misma.

Precisó que las instituciones que deben mantener esta tregua son a nivel de Gobierno del Estado a través de Sedesu y Sedea; por parte del municipio Cabildo y a nivel federal con Profepa y Semarnat. (PA p.5)

RECIBE LEGISLADOR UN "KIT" ANTIDISCRIMINATORIO

Por Zayra Velázquez

Organizaciones de diversidad sexual entregaron al diputado Salvador Martínez Ortiz un "kit antidiscriminatorio" para que se informe sobre estos temas; y como parte de la reparación del daño por las declaraciones con las que la comunidad gay se sintió agraviada, le pidieron que participe en un taller sobre "No Discriminación", lo cual será "analizado" por el panista.

Tras la petición de que los partidos políticos promovieran candidatos gay, lesbianas, entre otros, el legislador señaló que una persona con preferencias sexuales distintas no podía ser congruente con los valores, lo que causó inconformidad de 14 organizaciones civiles, que inclusive presentaron una queja ante la Comisión Estatal de Derecho Humanos (CEDH). (PA p.9)

COLUMNAS Y OPINIÓN

COLUMNA

"EL TRAJE DEL EMPERADOR"

Por Redacción

CARMELITANA

Sorprendió ayer Carmelo Mendieta, alcalde de Corregidora, quien juró y perjuró que él no dejará la presidencia municipal, que él no irá... Algunos que se frotaban las manos dejaron de hacerlo y pusieron cada de ¿what? (N p.4)



PRIMERAS PLANAS DE LOS DIARIOS LOCALES

DIARIO DE QUERÉTARO

HALLA EJÉRCITO FÁBRICA DE “TACHAS”

OTRA NARCOBODEGA

Decomisan precursores químicos en una nave industrial en El Marqués

Por Francisco Javier Maldonado Muñoz

Gracias a una denuncia ciudadana anónima, elementos del ejército mexicano, apoyaron a autoridades ministeriales federales para asegurara y sellar una narco bodega localizada en el Parque Industrial El Marqués, en el municipio del mismo nombre. (DQ p.1)

EXIGE CALZADA RESPETAR LOS TERRENOS DE PEÑA COLORADA

Por Aimée Pacheco

“Espacios como Peña Colorada tiene que ser respetados, no son nuestros, son de las generaciones futuras que tienen derecho a disfrutarlos” advirtió el gobernador José Calzada Rovirosa, luego de la insistencia de los ambientalistas sobre a la invasión hacia esta zona natural protegida.

“Desde el gobierno se debe asumir una posición sumamente firme”, sentenció el gobernador del estado José Calzada Rovirosa quien ratificó su compromiso por la conservación y el desarrollo sustentable, “las expresiones de los grupos ambientalistas tienen que ser muy tomadas en consideración”, dijo. (DQ p.1)

IMPULSA ECONOMÍA PLAN DE PROVEEDURÍA AUTOMOTRIZ

“Amarrados” 12 proyectos con armadoras, dice Marón Manzur

Por Laura Banda Campos

Luego de dar a conocer en los últimos 4 años se han canalizado 6 mil 500 millones de pesos en apoyos a pequeñas y medianas empresas queretanas, el subsecretario Miguel Marón Manzur anunció un proyecto de impulso a la proveeduría con las principales armadoras del país por un monto de 75 millones de pesos.

Dijo que en este proyecto automotriz, ya se tiene a la fecha “amarrados” 12 proyectos con armadoras que vendrán a favorecer a las pequeñas y medianas empresas. (DQ p.1)

NEGOCIA CON BANOBRAS

REESTRUCTURARÁ SAN JUAN DEUDA POR \$130 MILLONES

Por Laura Banda Campos

Busca el municipio de San Juan del Río “un respiro” a su situación financiera, por lo que ha iniciado el proceso de reestructura de su deuda pública por un monte aproximado a los 130 millones de pesos.

El delegado de Banobras, Jacobo Valenzuela Serrano, dio a conocer las negociaciones que se sostienen con este municipio para atender la reestructura del importe mencionado, el cual se espera poder concretar en agosto o septiembre próximo. (DQ p.1)



CUARTO DE GUERRA

Por Julio de la Cruz

SI-NECIO. Vaya frivolidad la de Claudio Sinecio, al que le parece grave que nos e permita el ingreso de cierta marca de cerveza en el Corregidora. Auténtico berrinche el que quiere armar el delegado de la PROFECO y hasta amenaza con una multa, tal vez porque él es el supuesto “afectado” con tan “drástica” medida y se quiere desquitar. ¡Salud...! Pero que mejor se pongan a trabajar en cosas más urgentes, por ejemplo revisar los litros de litro en las gasolineras.

EN LO DICHO. Escribí el martes que la cumbrecita opositora entre Aguilera, Báez y Horlando no decide ahora ni una asamblea vecinal. Don José Luis quiere aclarar dos cosas: que, para él, 35 mil votos sí deciden una elección (“y más en Querétaro”) y que él sí sabe cómo se llamará su partido, Convergencia, el mes próximo pues desde este día 31 cambiará de membrete por el Movimiento Ciudadano. (DQ p.1)

NOTICIAS

HALLAN NARCO BODEGA

26 toneladas y 100 mil litros de precursores químicos

Por Alejandrino Hervert y Luis Montes de Oca

Una bodega con más de 100 mil litros y 26 toneladas de precursores químicos para la elaboración de droga sintética, fue descubierta por personal militar a escasos 200 metros de la narcofábrica desmantelada hace tres semanas, en el fraccionamiento industrial “La Noria”, municipio de El Marqués. (N p.1)

QUERÉTARO, 2º EN GENERACIÓN DE EMPLEOS

Cartera de 10 mil plazas vacantes

Por Luis del Toro

Con cuatro mil 849 empleos más registrados en el IMSS, respecto de los que había el 31 de mayo, Querétaro ocupa un segundo lugar nacional en el periodo enero-junio, con 22 mil 82 trabajadores asegurados. (N p.1)

JC: HONRARÁ EL GOBIERNO SU VOCACIÓN AMBIENTALISTA

Por Luis del Toro

El gobernador José Calzada afirmó que en Peña Colorada el gobierno asumirá una posición firme y aplicará la ley a quien no la respete. (N p.1)

CADA EJIDATARIO HA RECIBIDO YA \$360 MIL POR PEÑA COLORADA

Por Sergio Hernández

En la incertidumbre están los 361 ejidatarios de Peña Colorada: “el gobierno no nos compra, pero no nos deja vender; los abogados se han metido para hacer más grande el problema y ahora se meten ecologistas”. (N p.1)



(FOTO) LA SIERRA QUEDÓ ATRÁS

Por la serpenteante carretera de la sierra, las peregrinas acortan la distancia que las separa del Tepeyac; ayer llegaron a Peña Blanca y hoy pernoctan en Vizarrón; atrás quedaron las montañas, hoy llegan al semidesierto. (N p.1)

COLUMNA "EL JICOTE"

Por Edmundo González Llaca

¡SALUD!

La Presidencia de la República informa que erogó en 2010 en bebidas y alimentos la nada despreciable cantidad de siete millones 211 mil pesos. Se adquirieron "para brindar el servicio a todo el personal que conforma las comitivas en las giras presidenciales y que por lo general se integran de (sic) representantes de los distintos poderes de la Unión, de los partidos políticos, de los medios de comunicación y de todos los invitados que acompañan al Presidente de la República en los diferentes viajes de trabajo". Ya no sabe uno quién se la pasa mejor en el trabajo, si en las giras presidenciales o en la sub 22. (N p.1)

A.M. DE QUERÉTARO

DESMANTELA EJÉRCITO OTRO NARCOLABORATORIO

Por Víctor Vázquez

Elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) aseguró una nave industrial que contenía precursores químicos para la elaboración de droga sintética.

La nave industrial de unos 1600 metro cuadrados, ubicada en el fraccionamiento La Noria y que fue asegurada por personal militar de la 17ª zona militar, guardaba cientos de tambos que contenían sustancias químicas utilizados en la elaboración de drogas sintéticas, tres cisternas industriales de mil litros cada una, tres cisternas industriales de 5 mil litros cada una; mil 66 costales de 25 kg de ácido tartárico; 160 garrafones de 20 litros cada uno, con sustancias desconocidas; dos montacargas y dos vehículos. (AM p.1)

ENTREGAN A PYMES 6,500 MDP EN CRÉDITOS

Por Linda Sepúlveda

En los últimos 4 años, Querétaro ha tenido una derrama crediticia de 6 mil 500 millones de pesos a traves de los apoyos económicos a las pequeñas y medianas empresas (Pymes) informó el subsecretario de la pequeña y mediana empresa de la Secretaría de Economía, Miguel Marón Manzur.

"Hay 6 mil millones de pesos en derrama crediticia para las empresas de Querétaro", señaló. (AM p.1)



ENTREGA PEPE APOYOS A PRODUCTORES

Por Arlene Patiño

En una gira de trabajo realizada por el Municipio de Corregidora el gobernador, José Calzada Rovirosa, entregó apoyos q productores queretanos con una inversión de 10.4 millones de pesos. Además a la comunidad presa de Bravo el mandatario estatal encabezó la entrega del camino pavimentado Obrajuelito-San Rafael.

En este sentido el mandatario refirió, ante los habitantes de Corregidora, que en apoyo para el campo se han invertido cerca de 167 millones de pesos. (AM p.1)

PLAZA DE ARMAS

ANALIZARÁ IP A CANDIDATOS

Por ZAYRA VELÁZQUEZ

Los representantes de la Cámara Nacional del Comercio (Canaco) y la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Pedro Paredes Reséndiz y Alfonso García Alcocer, aseguraron que son apartidistas y que se inclinarán por las personas y las propuestas para el empresariado.

Tras las elecciones que se desarrollaron en el Estado de México, Nayarit y Coahuila, donde los resultados preliminares le dan el triunfo al Partido Revolucionario Institucional (PRI), ambos líderes indicaron que hay no hay resultados definitivos rumbo a los comicios del 2012.

“Es un parte aguas la votación, hay indicadores francos, pero pues todo dependerá de quienes son los candidatos de ambos partidos (PRI y PAN), porque todavía no están definidos, hay que recordar eso” comentó Alfonso García, presidente de la Coparmex.

Señaló que para ellos es importante conocer las propuestas encaminadas a solucionar problemas como la seguridad, la economía, las reformas legales y demás acciones con las que se ganen la confianza de la Confederación. “Aunado a que también hay que checar las propuestas que hagan, yo siento muy firme a algunos candidatos, pero todavía no se define exactamente, todavía hay que esperar a ver qué propuesta nos van a hacer sobre todo al empresariado, para ver por quien vamos a emitir nuestro voto” refirió. (PA p.1)

HOMENAJE A TERESITA ROVIROSA

Por Fernando Venegas

En el marco de las celebraciones por el 125 aniversario de la fundación de la Benemérita Escuela Normal del Estado de Querétaro, así como la clausura del ciclo escolar 2010-2011, la maestra Teresita de Jesús Rovirosa, madre del Ejecutivo estatal, fue objeto de un emotivo homenaje al poner su nombre a la generación de profesores 2007-2011.

Acompañaron al gobernador su señora esposa Sandra Albarrán de Calzada y sus hijos Sandra y Diego. Visiblemente conmovido, el mandatario estatal tomó el micrófono para señalar que “Quiero agradecer a todos los presentes el hecho de que nos hayan invitado a un evento tan importante para ustedes, tan importante para el estado y para mi familia”. (PA p.1)



CORREGIDOR

LLAMA PEPE A CUIDAR RESERVAS

por Alan Contreras

El gobernador del estado, José Calzada Rovirosa, se reunirá con especialistas en materia de desarrollo sustentable y con organizaciones ambientalistas, con el fin de establecer estrategias a fondo para la protección de las áreas ecológicas de la entidad. El mandatario estatal refrendó la vocación ambientalista de su administración, la cual se busca respetar el entorno ecológico, ya que los espacios de reserva deben perdurar, aseveró. (C p. 1)

INFORMACIÓN NACIONAL

SIN AVANCE SUSTANCIAL, EL DEBATE SOBRE REGULACIÓN DE PROPAGANDA ELECTORAL

Continuará intercambio de posturas con partidos, dice consejero.

Por Alonso Urrutia

La Comisión de Quejas y Denuncias del Instituto Federal Electoral (IFE) reanudó la discusión en torno a la regulación del derecho de réplica y el reglamento de propaganda electoral, sin conseguir avances sustanciales.

El presidente de la comisión, Alfredo Figueroa, informó que aún se discuten diferencias conceptuales en temas como la propaganda encubierta o los denominados infomerciales, que se contemplan en el mencionado reglamento. (J p.22)

REQUIERE IFE DENUNCIA

Por Érika Hernández

Ante la exigencia de que el IFE revise las finanzas del partido Nueva Alianza, la Unidad de Fiscalización informó que sólo podrá auditar a ese instituto si se presenta una queja.

Fuentes electorales explicaron que cualquier ciudadano podría acudir a la Secretaría Ejecutiva para entregar su denuncia por irregularidades en el financiamiento al partido, y ésta a su vez canalizarla a la Unidad de Fiscalización. (R /web)

PROHÍBEN A EDIL DE CULIACÁN PROMOVERSE

Por Javier Valdez

Culiacán, Sin. El Consejo Estatal Electoral (CEE) prohibió a Héctor Melesio Cuen, alcalde de Culiacán, usar su foto y nombre, al igual que las frases "cuenta conmigo" y "cuenta con nosotros" en la publicidad oficial de su administración, pues las usó durante su campaña por la presidencia municipal en julio de 2010. El Partido Acción Nacional presentó una queja contra el edil priísta y el CEE determinó que la propaganda de cualquier órgano gubernamental debe ser institucional, y en ningún caso incluir nombres, imágenes, voces o símbolos que impliquen promoción personal de un servidor público. (J p.37)



RATIFICA TEPJF AMONESTACIÓN A RADIO Y TV

Por Alonso Urrutia

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ratificó por seis votos contra uno la amonestación pública que el Instituto Federal Electoral (IFE) impuso a diversos concesionarios de radio y televisión por la transmisión a nivel nacional de anuncios del quinto informe de gobierno del gobernador del estado de México, Enrique Peña Nieto, mientras se realizaban campañas en la entidad. El magistrado Constancio Carrasco votó en contra y sostuvo que debió aplicarse una sanción mayor.

Por otra parte, el TEPJF revocó una resolución del IFE que consideró infundado un recurso contra el gobernador de Nuevo León, Rodrigo Medina, por haber promovido su imagen en periodo de campañas para elecciones locales. Los magistrados ordenaron al IFE investigar e individualizar las sanciones a los concesionarios de radio y televisión que difundieron el mensaje. (J p.37)

ACUSAN A FUNCIONARIOS DE ADELANTAR CAMPAÑAS

Por Ulises Gutiérrez

Hermosillo, Son. Máximo Othón Zayas, coordinador ejecutivo de la Secretaría Técnica del Gobierno estatal, y Luis Fernando Rodríguez, subsecretario "A" de Gobierno, comparecieron ayer ante el Consejo Estatal Electoral, acusados por los partidos Revolucionario Institucional, Verde Ecologista de México y Nueva Alianza de actos anticipados de campaña, a un año de las elecciones que renovarían alcaldías y congreso de Sonora. (J p.37)

OBTUVO ÁVILA VOTACIÓN HISTÓRICA EN EL EDOMEX: 3.4 MILLONES DE SUFRAGIOS

Entregan constancias de mayoría a diputados electos en Coahuila.

Por Israel Dávila, Myriam Navarro y Leopoldo Ramos

Eruviel Ávila Villegas, candidato a la gubernatura del estado de México por la coalición Unidos por Ti –integrada por los partidos Revolucionario Institucional (PRI), Verde Ecologista de México (PVEM) y Nueva Alianza (Panal)–, obtuvo tres millones 45 mil 555 sufragios, cifra histórica en la entidad, según confirmaron ayer los cómputos oficiales en los 45 consejos distritales del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

Las poco más de mil casillas que no fueron contabilizadas por el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) fueron integradas a los resultados; así, la participación ciudadana creció del 43.47 por ciento que reportó el PREP a 46.15 por ciento, proporción similar a la registrada en los comicios de 1999, cuando Arturo Montiel fue electo gobernador. (J p.37)

EXHORTA PEÑA NIETO AL PRI A PREPARAR EL CAMINO RUMBO A LA CONTIENDA DE 2012

Estamos en tiempo para definir el método de selección del candidato, dice el gobernador.

Cuando deje el cargo decidirá si participa en el proceso interno para la elección, señala.

Por Israel Dávila

Toluca, Méx., 6 de julio. El gobernador del estado de México, Enrique Peña Nieto, señaló que el PRI debe empezar a preparar el camino para enfrentar la contienda presidencial de 2012, por lo que llamó a sus correligionarios a diseñar, desde ahora, el proyecto que presentarán al electorado.



JUEVES 07 DE JULIO DE 2011

En entrevista colectiva en esta ciudad, luego de inaugurar un vivero para la recuperación del Nevado de Toluca, manifestó que “estamos en el tiempo oportuno” para ir definiendo el método de selección del candidato y construyendo la plataforma política que se ofertará en las elecciones del año entrante. (J p.21)

POR LOS RESULTADOS RECIENTES, RESURGE ENTRE EL PRD TEMA DE LAS ALIANZAS

“Insuficientes, sólo las fuerzas de izquierda”: Jesús Zambrano.

Por Alma E. Muñoz

El tema de las alianzas electorales entre PRD y PAN volvió a surgir en la Comisión Política Nacional (CPN) perredista, cuando ayer Nueva Izquierda, Alternativa Democrática Nacional y Foro Nuevo Sol argumentaron que ante la debacle electoral del domingo pasado es necesario un cambio de estrategia y revisar los frentes amplios opositores.

Jesús Zambrano acotó en entrevista que esto no entraría para la elección de Michoacán, pero Izquierda Democrática Nacional (IDN), a través de uno de sus comisionados políticos, Enrique Romero Aquino, alertó que aquellos grupos lo quieren para 2012, con lo cual no están de acuerdo, como tampoco Democracia Social y Red por la Unidad Nacional de las Izquierdas (RUNI). (J p.21)

LLAMA MARIO DELGADO AL SOL AZTECA A EMPEZAR A TRABAJAR RUMBO AL 2012

Tiene justo el tiempo para hacer un balance de resultados, señala.

Por Laura Gómez

El Partido de la Revolución Democrático (PRD) tiene el tiempo justo para hacer un balance de los resultados obtenidos y determinar qué funciona y qué no, y así conformar una nueva oferta de gobierno de izquierda con miras al 2012, señaló el secretario de Educación, Mario Delgado Carrillo.

Al anunciar que el programa de recolección de pilas y celulares usados Pilatrón se generalizará a toda la ciudad, consideró que es necesario comenzar a trabajar de manera inmediata, pues “estamos a 52 domingos de los comicios”.

De ahí la importancia de que el partido empiece a hacer un trabajo de promoción de los logros obtenidos en la ciudad, con los cuales se ha beneficiado a miles de capitalinos, comentó. (J p.42)

MANCERA SE AFILIARÍA AL PRD

Por Alejandro Cruz

El titular de la Procuraduría General de Justicia del Distrito Federal (PGJDF), Miguel Ángel Mancera Espinosa, no descartó afiliarse al PRD “si algún día es necesario”, y reconoció que su deseo es continuar en el servicio público.

Al ser cuestionado sobre una eventual candidatura a la jefatura de Gobierno de la ciudad, señaló que ése es un tema “que no está en la agenda en este momento”; sin embargo, manifestó que como todo servidor público, “debemos estar listos a cualquier llamado”. (J p.42)



DECIDIRÁN SI ENCINAS REGRESA COMO COORDINADOR DE BANCADA

Armando Ríos Piter, con apoyo para liderar a diputados de PRD.

Por Alma E. Muñoz, Andrea Becerril y Georgina Saldierna

Posiciones encontradas tuvieron ayer diputados del PRD en torno al eventual regreso de Alejandro Encinas a la Cámara de Diputados. Aunque estuvieron de acuerdo en que el ex candidato de la coalición Unidos Podemos Más a gobernador del estado de México regrese a su curul, el desacuerdo está en la factibilidad de que retome la coordinación del grupo parlamentario.

Podría decir “quien se fue a la villa perdió su silla”, bromeó su sustituto Armando Ríos Piter, pero enseguida aclaró que es una decisión que tomará la fracción. (J p.20)

PIDE DELGADO BALANCE A PRD

Por Mirtha Hernández

El Secretario de Educación del DF, Mario Delgado, llamó a su partido, el de la Revolución Democrática (PRD), a realizar un balance sobre su desempeño en las pasadas elecciones y fortalecerse con miras al 2012.

Los 52 domingos que restan para la elección, afirmó, son el tiempo justo para que el partido del Sol Azteca promueva sus logros en el Gobierno local y pueda mantenerse en la administración capitalina. (R /web)

TIENE EL PRI LLAVE DE LA REFORMA POLÍTICA, PERO SE HACE PATO: PAN

De ninguna manera iremos a ciegas a un periodo extra, señala el PRD.

Por Georgina Saldierna y Andrea Becerril

El PAN responsabilizó al PRI de frenar el periodo extraordinario de sesiones en el Congreso, pese a que el dirigente nacional de tricolor, Humberto Moreira, se manifestó dispuesto a realizarlo.

El vicecoordinador de los diputados del blanquiazul, Carlos Alberto Pérez Cuevas, lamentó ayer que el coordinador priísta en San Lázaro, Francisco Rojas, dijera que sólo cuando haya dictámenes se podrá pensar en un extraordinario. (J p.18)

TRIUNFO COMPARTIDO

DF. El diputado priísta Cristian Vargas, subió a Tribuna de la ALDF para pedir un minuto de silencio por la muerte de Hilda Anderson, integrante de la CTM, y aprovechando el momento, el llamado 'dipuhooligan', desplegó una manta destacando el triunfo de Eruviel Ávila a la gubernatura del Edomex. (R /web)

INTERPONE LA CIRT RECURSO MASIVO CONTRA MODIFICACIONES AL REGLAMENTO DE RADIO Y TV

“Imposible”, cumplir con nuevos plazos de entrega y sustitución de promocionales, alega.

Por Alonso Urrutia

La Cámara Nacional de la Industria de Radio y Televisión (CIRT) interpuso 600 recursos ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) en contra de las reformas al reglamento de medios electrónicos que modifica los plazos de entrega y sustitución de promocionales de los partidos políticos en tiempos de campaña y precampaña, así como el reconocimiento que se confiere a las radios comunitarias.



Los empresarios interpusieron el recurso por separado, con el argumento de no haber sido consultados y de la imposibilidad técnica para cumplir con los nuevos plazos.

El director jurídico de la CIRT, Pedro Zamora, acusó al Instituto Federal Electoral (IFE) de hacer peligrar la viabilidad de los comicios presidenciales de 2012. (J p.22)

QUEMAN VOTACIÓN EN HUEJUTLA

HUEJUTLA. Priistas de este Municipio de Hidalgo fueron acusados de ser quienes lanzaron bombas molotov contra el Consejo Municipal Electoral, lo que arrasó con la paquetería de la pasada elección. El PRI reviró que fue Convergencia. (R/web)

REPUDIAN A EDIL ELECTO DE HUEJUTLA

Buscan partidos formar frente contra ex panista. Queman pobladores urnas tras marcha; acusan anomalías de ex funcionario.

Por Verónica Jiménez

PACHUCA, Hgo.- El clima poselectoral se tensó en Huejutla con el triunfo del ex Alcalde panista José Alfredo San Román Duval, señalado por vínculos con la delincuencia organizada y acusado de desvío de recursos en su anterior gestión.

Simpatizantes de partidos políticos con presencia en esa región de la Huasteca acordaron hacer un frente de resistencia contra el ahora candidato electo del Partido Convergencia. (R/web)

CONCLUYEN CÓMPUTOS

Por Verónica Jiménez

PACHUCA, Hgo.- La quema de la paquetería electoral en Huejutla; el secuestro de una urna en Chilcuaotla; el bloqueo de la sede del Consejo Municipal en Lolotla, para impedir que el priista que ganó las elecciones recibiera su constancia, así como el cambio de sede para el cómputo en Ixmiquilpan, y fallidas marchas para desconocer los triunfos de Pachuca, Huejutla y Tulancingo, fue ayer el escenario durante los cómputos municipales en Hidalgo.

Los resultados fueron ligeramente alternados, así que el reparto quedó ya de manera oficial en 44 alcaldías para el PRI. (R/web)



LIGAS PRIMERAS PLANAS

DIARIO DE QUERÉTARO:

http://www.oem.com.mx/diariodequeretaro/portada_impresa.aspx

A.M. DE QUERÉTARO:

http://www.amqueretaro.com/periodico/c2f1d006f79e14599084f066cce9f5b9QRLOC070711_01.pdf

EL CORREGIDOR DE QUERÉTARO:

<http://www.elcorregidor.com.mx/index.php/Edicion-Impresa.htm>

PLAZA DE ARMAS DE QUERÉTARO:

http://www.plazadearmas.com.mx/images/publicacion/A_PORTADA_7JULIO.jpg

PERIÓDICO NOTICIAS: NO CUENTA CON SITIO WEB

LA JORNADA:

<http://www.jornada.unam.mx/2011/07/07/portada.pdf>

REFORMA:

<http://www.reforma.com/edicionimpresa/vista.asp?seccion=primera&fecha=20110707&pagina=1&ext=pdf>

FUENTES	
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	N: NOTICIAS
AM: AM	C: CORREGIDOR
PA: PLAZA DE ARMAS	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO
IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO	M: MAGAZINE
CyP: CIUDAD Y PODER	RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO WEB
LP: LIBERTAD DE PALABRA	EU: EL UNIVERSAL WEB
J: LA JORNADA	R: REFORMA
EE: EL ECONOMISTA	

ADVIERTEN SANCIONES Vs REGLAS DE DIFUSIÓN DEL PRÓXIMO PROCESO

Por Aimée Pacheco

Instituto Federal Electoral (IFE) podrá ordenar la suspensión de mensajes de radio y televisión contratados por los partidos o cualquier persona física o moral que incumpla con el marco legal, advirtió el Dr. Enrique Ochoa Reza, Director del Centro de Capacitación del Poder Judicial de la Federación, durante la clausura del Diplomado en Derecho Electoral celebrado en el IEQ.

Señaló Que existe un nuevo régimen de oportunidades y sanciones para los partidos políticos, funcionarios públicos, ciudadanos, asociaciones religiosas, concesionarios, permisionarios de radio y televisión, así como cualquier persona física o moral que contravenga las nuevas reglas de la difusión de propaganda política electoral en radio y televisión.

Durante su conferencia magistral titulada “Reforma Constitucional, Fortalecimiento del Federalismo en México”, a cargo del Doctor en Ciencia Política, señaló que “la democracia requiere de todas las instituciones del estado mexicano y se nutre de sus hombres y mujeres”.

Reconoció la labor de los Consejeros Electorales del IEQ por su contribución a la capacitación de funcionarios electorales, partidos políticos y público en general, con miras al proceso electoral del 2012.

Dicho Diplomado tuvo una duración de tres meses y concluyó tras 80 horas de trabajo, con la asistencia de cerca de 180 personas. El Director del Centro de Capacitación del TEPJF abordó temas electorales como las colaciones federales y locales, el financiamiento federal y local a los partidos políticos, la administración del tiempo de Estado en radio y televisión y la judicialización de la política.

El diplomado brindó herramientas para enfrentar las necesidades producto de la naturaleza de un proceso electoral pues la democracia requiere del concurso de todas las instituciones del Estado Mexicano y de los ciudadanos, reiteró el funcionario federal. (DQ p.10)

